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出席報告
会員数 110 名
出席数 58 名 欠席数 47 名
出席免除会員 5名 名 荒川(雄)君 杉原（弘）君

新納君 佐田山君（有） 宮本（守）君

出席率 56.48 ％
補正出席率 前回 5/27 81.82 %   2/26   64.55 %   
ビジター
メーキャップ
理事11名（6/2理事会） 会員 25名（6/3 新年度クラ
ブ協議会）

【 Think globally, act locally  】

今週のお祝
出席100％祝：7年 岡 久治君
本人誕生祝：5日 岩﨑 稔君 8日 深井基義君
15日 永島正道君 23日 堀 秀晃君 27日 秦
野啓一君 29日 北沢 薫君 30日 内田 良一君

スマイルBOX 56,0000 円 （1,112,000 円）
出席100％祝：3名 本人誕生祝：8名 夫（主）人誕
生祝:3名 結婚記念日祝：3名 創立記念祝：6名
米子市から功労者表彰を受けました。理由は多年
にわたり米子市公平委員会委員を務めたことで
す。：西村（正）君

ロータリーは世界をつなぐ

会長挨拶
皆さんこんにちは。再開して２回目の例会です。多くの方に
参加して頂き有り難うございます。
スライド１

昨日、今期１２回目、最終の理事会を開催しました。残念
ながら今期6人目の退会届けを受理しました。また、これま

で懸案であった会費不払い者への対応を議論し、督促措
置を執った上でなおかつ不払いの場合には理事会で「身
分の終結」を行うことを決議致しました。一方、今期後半に
は例会中止や活動休止により生じた余剰金について検討
し、コロナ支援寄附などのアイデアもありましたが、次期上
期分の会費減免（会員1人当たり2万円）を行うことにしまし
た。
スライド２
コロナ関連の話題ですが、日本小児科医会が発出した「2
歳未満の子どもにマスクは不要、むしろ危険！」という最
新のメッセージです。次の様なリスクがあるので乳児には
マスクを使用しないで下さい。
・ 乳児の呼吸器の空気の通り道は狭いので、呼吸や
心臓への負担になる。
・マスクそのものやおう吐物による窒息のリスクが高まる。
・マスクによって熱がこもり熱中症のリスクが高まる。
・顔色や口唇色、表情の変化など、体調異変への気
づきが遅れる。

スライド３
さて、この休会中には、国際ロータリー第2690地区からの

鳥取県、島根県、岡山県にマスク及びフェイスシールドが

寄附されました。スライドは鳥取県庁での寄贈式模様です。
スライド４
世界的なコロナ禍において国際ロータリークラブの活動に

ついて2つの事例を紹介します。東アフリカのロータリーク
ラブはCOVID-19 の蔓延を防ぐために社会的距離をとる
ことができない地域で手洗いステーションと食事を提供す
るパートナーシップを築いています。スライドは設置され
たドラム缶の手洗い場です。
スライド５
イタリアのロータリークラブプロジェクトは、グローバル補
助金によって資金提供され、COVID-19に対応する病院
のスタッフが安全に働ける様に医療機器や保護具などを
提供しています。
スライド6
国際ロータリーではコロナウイルス流行の中でロータリー
に参加し続ける方法としてZoomの活用をすすめています。
会員は申請すると割引料金で利用できます。米子東ロー
タリークラブでも検討してみたいですね。
スライド７
また、会員個人としてはロータリーが開設しているフェイス
ブックを利用する方法があります。広報・ IT委員会リー
ダーの楠会員から最近投稿され沢山の「いいね」を獲得し
た「献血」と「例会再開」の投稿レポートが届きました。休
会中でもこのような形でのロータリー活動に参加出来るの
ですね。まさに目から鱗のレポートでした。
スライド８
終わりに、ホノルルで開催予定のロータリー国際大会が
中止となり、その代わりに「2020ロータリーバーチャル国
際大会」が6月20日から26日に開催されることになりまし
た。興味のある方はマイロータリーからアクセスして参加
して下さい。
以上で今日の会長挨拶を終わります。



＜プログラム＞ 理事退任挨拶

次回プログラム

6/10 「ロータリーの友」紹介
雑誌委員会 上森英史 リーダー

「理事退任挨拶」 石部裕一 会長
6/17 「1年を振り返って」

スライドショー
リーダー活動総括

6/24 休会

幹事 宮永誠治

幹事報告
1.本日例会終了後、新年度クラブ協議会開催
2.6/10 お弁当持ち帰り、6/17会食 12：00から開会
3.6/24休会
4.6月ロータリーレート1ドル108円
5.第43回インターアクト地区大会報告書

（松江南RCより）
6.創立30周年記念DVD （倉敷水島RCより）
7.例会変更のお知らせ
米子南RC 6/8（月）休会 ビジター受付なし
境港・倉吉 6/16（火）休会 〃

直前幹事今出さんより引継ぎを受
け一年間、石部会長の下勉強不
足もあり、思いを具現化出来な
かった事が心残りで大きな反省点
でもありました。

やり残した思いと案件を次年度、
足立幹事に精一杯引き継ぎたいと
思います。

一年間、役職としてロータリーでの
勉強の機会を与えていただいた事
に感謝します。
ありがとうございました。

クラブ広報理事 多林美智子

広報ＩＴ、楠リーダーにはホーム
ページコンテンツの充実、マスメ
ディア対応と卓越した仕事をしてい
ただきました。

クラブ会報、松浪リーダーには各
員の負担を軽減する様、パワーポ
イントフォーマットを作成して改革し
ていただきました。

上森リーダーにはロータリーの友
を米子図書館、山陰労災病院に寄
贈してもらいました。

無任所理事 木美俊彦

後半はコロナにより活動不足と
なり残念なロータリー活動でした。
自身はステイホーム中、ガーデ
ニングに取り組み有意義な時間
を過ごせました。

私はロータリーとは三大義務が
重要で特に出席に対し各人が重
要視してほしいです。そして地区
の補助金の使い方が作文コンテ
ストに集中している様に思え、再
考していただき、地区にアピー
ルできる事業も提案してほしい
です。

会員増強・維持理事 長谷川渉

岩﨑リーダーには大変お世話に
なりました。入会者5名、退会者5
名、現状109名です。会員情報は

コロナの影響で後半、動きがとれ
ず残念でした。
R情報では家庭集会が3回実施、
インフォメーションは5回実施でき
ました。

心残りの一年でしたが会員の皆
様には感謝致します。

クラブ管理運営理事 髙田 剛

プログラム野坂リーダーに各界多
種多様な人脈から素晴らしい講師
を選んでいただきました。

出席、林リーダーには最大の功績
は今日の一言です。

親睦、中田リーダーはスマホのラ
インを使い効率的にメンバーをま
とめあげ円滑に運営をしていただ
きました。

皆さんには感謝しかありません。

会場監督 小椋理佳

不慣れな監督で失敗も多々あ
り申し訳ありませんでした。

皆さんの協力で一年間スムー
ズな例会運営ができました。
ありがとうございました。
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